

あなたは、捨てられている動物の数を知っていますか。わたしは、年に2、3匹しかいないだろうと思つていました。しかし、マルコさん一家がひろつた動物の数は、一年で二十匹くらいです。わたしは、なぜこんなに捨てられる動物の数が多いのか、この本を読むことで知ることができました。

この本を読みながら、はじめて今までの自分の犬やねこに対する考え方をふりかえつてみました。わたしが考える犬、ねこの最初のイメージは、うるさくかりではダメ。動物はせんさいで感情豊かな生き物。たけれど、この本には、「人を攻撃したり、かんだりするコは、いない」と書いてありました。わたしは、この本を読んでいくうちに、今までの犬やねこに対する「可愛い」という考えが、「かわいい」に変わり

ました。そう思つて犬やねこを見ると、今まで見ていました同じ犬やねこが変わつてありました。今では、犬を飼つてみたいと思えるほど好きになりました。

次に、犬に対しての接し方を考えました。わたしはテレビで犬、ねこをしかつているシーンをたくさん見たことがあります。でも、

分かったところで、自分のまわりを見わたしてみました。わたしの近所の家では、ほとんどの家が犬をくさりにつなぎ、外で飼つています。

わたしも、どんなにゆうしゅうじやなくて、何の役に立たなくとも、犬、ねこたちをかわいがり、幸せなり、幸せな

日々が送れたらなと思います。「日本のペットは幸せすぎたが印象的でした。わたしは、犬を家の中に入れ、寒い時にはいつしまたまり、暑い日にはいつしよに遊びたいです。そして、犬を家族としてあつかい、少しずつでも犬の気持ちを書いています。わたしは、ペットを飼つたことがないけれど、しかつてばかりい

ても、だめだという考え方には賛成です。人間だつて

ました。同じと考へるなら、こちらの考へを伝えるような口調で話しかけたり、接したり

することで、気持ちが伝わると思います。

わたしとしての飼い方が

はるかに発達している本能で地震を予知してくれるね

こもない。しかし、みんなイイコばかりだ。』とマ

ルコさんは言つています。

犬は外にいてほえているの

が当たり前だと思つていま

した。この本の言葉をかり

ると、『家族を守つてくれ

る、番犬のような犬らしい

犬はないし、人間よりも

あなたは、捨てられているの

が当たり前だと思つていま

した。この本の言葉をかり